Was:Klassenfahrt

Wer:Klasse 10B,10C und 10D Wann:18.08.2019-23.08.2019

Wo:Berlin Wie:Bus

Warum: Hauptschule geht

Im Zeitraum vom 18.08.2019 bis zum 23.08.2019 fand die Klassenfahrt der 10er Jahrgänge, die Klassenfahrt fand im Rahmen des Abschlusses statt. Die Schüler machten spannende Exkursionen in der Berliner Innenstadt und bildet durch Team arbeiten neue, stärkere Freundschaften.

Die Klassenfahrt startete um 7:45 Uhr, die Schüler trafen nach und nach ein und versammelten sich um den Bus. Jeder Schüler sagte seinen Familien Angehörigen noch auf Wiedersehen und stiegen in den Bus. Die Fahrt war sehr entspannt für die Schüler 'denn sie fand ohne weitere Staus statt. Zu dem hatten alle Schüler ihr Handy oder iPad dabei und beschäftigten sich. An diesem Tag endete der Tag mit mit einem gemeinsamen Abendessen, danach wurden die Schüler befreit und sie konnten tuen was sie wollen.

Am Montag startete der Tag mit einem Frühstück um 07 Uhr, die Schüler hatten danach eine kurze freie Zeit wo sie sich ausruhen konnten oder sich was anderes zu essen zu kaufen. Sie mussten aber um 10:00uhr am Alexanderplatz für eine Berliner Stadtrundgang, sie zeigte und Berlin nochmal von einer Seite die wie wir noch nicht kannten. Nach dem interessanten Rundgang gab es eine Mittagspause wo die Schüler sich ernähren konnten, die meisten Schüler aßen Pizza oder Nudeln. In dieser drei Stunden Pause war es wieder egal was die Schüler machen von Shopping bis ausruhen war alles dabei. Nach der Pause war der nächste Punkt auf der Liste der Panoramapunktes am Potsdamer Platz. Wo die Schüler die weiten von Berlin bestaunen konnten.

Der Dienstag startete wie am Dienstag mit einem Frühstück und daraufhin mit einem Besuch im Bundestag mit dem Bundestag Abgeordneten Sören Bartol, er zeigte und die Seiten des Bundestag und erklärte welche Aufgaben man in diesem Beruf zu tätigen hat. Danach begannen die Schüler "einen spannenden Actionbound durch Berlin um die Stadt mehr zu festigen. Am Abend fand eine Kuppelbesuch im Bundestag statt.

Am Mittwoch war die Woche schon fast vorbei und er startete mit einem Museumsbesuch, wo drei Museum zur Verführung standen DDR 'Technik und Spionage-Museum.Nach der Mittagspause gab es zusätzlich die Einwahl in Zoologie und Sealife wo die Schüler sich einwählen durften.

Am letzten Tag mit Programm ,war ein history to go wo wie nochmal was zur Geschichte von Berlin erzählt bekammen. Danach war eine längere Pause wo die Schüler wieder entscheiden durften was sie tuen wollten. Dann Abends war dann der Punkt auf denn alle gewartet haben, dieser Punkt war auch in vielen Augen der Schüler der beste, dass Matrix. Im Matrix durften die Schüler den letzten Tag nochmal richtig nochmal feiern.

Der Tag der Abreise ,war der Treffpunkt am Bus um 10:00 der auch geplant eingehalten wurde, auf der Rückfahrt wurde viel gesungen und auch Netflix geschaut. Die Schüler kamen um 18:00 Uhr in der Schule an und nahmen ihre Angehörigen in ihre Arme

Ich fand die Klassenfahrt generell sehr interessant und man hatte eigentlich zu jeden Zeitpunkt was zu tuen, einem wurde nie langweilig.Nach der Klassenfahrt hatte ich mehr Informationen über die Hauptstadt von Deutschland und konnte diesen auch sehr gut verwerten